

ERISマークの付いた行事は
「えりす いしかりネットテレビ」でもご紹介しています。
あわせてご覧ください! <http://www.i-eris.tv/>



○はらっぱ水遊び大会 **ERIS**

8月9日(日)、緑苑台の紅葉山南公園横で「まちのはらっぱ事業」が行われました。市民主体のはらっぱスタッフ20人ほどで、仮設プールやウォータースライダーを準備すると、待ちかねたとばかり、子どもたちは水遊びを開始! このほかにも水鉄砲作りやジャンボシャボン玉で大はしゃぎしました。その後、みんなでカレーに舌鼓を打ち、夏休みの楽しい思い出となったようです。



○厚田神社例大祭

今年も海の日の7月20日(月・祝)に行われた恒例の厚田神社例大祭。晴天に恵まれた当日は、街中を練り歩いたみこしからソーラン節の唄が鳴り響き、沿道からは何度も歓声が沸きあがりました。前日19日(日)の宵宮祭も夜店や地元YOSAKOIチームの演舞などで大盛り上がりでした。



○鮭、鮓、春告魚、二身... **ERIS**

浜益の風土と食に親しむ「はます・ふうどフォーラム2009」が8月2日(日)、浜益コミセン(きらり)で行われました。2回目の開催となる今年のテーマは、浜益の歴史と食を支えたニシン。市内外から集まった参加者112人は、講演・パネルトークのほか、結成10周年の「浜益小劇場」の公演や、春ニシンの炭火焼き・ホタテ稚貝のみそ汁といった食事も楽しみました。



昼食は浜益米のおにぎりと糠ニシン。
ベストマッチ!

○国定公園をクルージング **ERIS**

「石狩に観光遊覧船が就航?」そんな可能性を探るため、8月10日(月)、20人の一般参加者を乗せた船が浜益港を出港。約2時間かけて暑寒別天売焼尻国定公園に指定されている厚田区・浜益区の海岸を見学しました。ルーラン海岸や愛冠岬の驚岩などの景勝地を目にした参加者からは、「知床にも負けてない!」といった声も。



○翔陽高校生が社会人体験

7月27日(月)から3日間、石狩翔陽高校の2・3年生11人が市内7カ所の職場でインターンシップ(就業体験)を行いました。生徒にとっては社会人としての心構えやマナーを学習でき、また事業所にとっては地域貢献や職場の活性化を図ることができるなど、双方にとって意義深いものになったようです。

※一部、インターンシップの実施期間は異なります



市役所では3人の生徒を受け入れました。

俳句

夕暮に藍の極まる四葩かな

短歌

あゝロードぐるりと広がる日本海

緑の映ゆる浜益の旅

拡幅に馬頭観音移くるる

道辺に在りし歳月を思ふ

リラの花降り継ぐ雨に咲きながら

夜の帰り路わずかに匂う

【訂正とおわび】

8月号掲載の短歌に誤りがありました。訂正とおわび申し上げます。

此の春も安らぎくれし牡丹花は

一夜の風に散りてしまへり

森谷 匠

阿部 志津子

八田 清子

小泉 澄子

句歌歳時記

まちの話題

●まちの主な出来事を写真で振り返ります。

○伝承おりがみ塾

7月25日(土)、花川北コミセンで折り紙の講座が開かれました。企画したのは、石狩市市民活動情報センター(ぽぽらーと)で、講師は、厚田おり紙の会の谷本初代さん。この日、参加者が挑戦したのは「バラ」。花や葉を立体的に折り上げるのに、時には何度も説明を聞きながら苦戦する場面もありましたが、最終的には折り上がった作品を色紙にのり付けし、立派な作品に仕上げていました。参加者からは「すごく頭を使ったと思う。次もあったら、ぜひ参加したい!」という声も。



○企業誘致に向けて札幌市とタッグ

7月31日(金)、札幌市産業振興センターで、企業誘致等に関する札幌市との連携協定の調印式が行われました。石狩市が持つ石狩湾新港と大規模な工業流通団地、そして札幌市が持つ知名度・都市機能・人材供給力。それぞれの強みを持つ2つのまちが連携することで、さらにパワーアップして企業誘致に取り組み、産業振興を図っていきます。



調印を終えた両市長と立会人。
左から(財)さっぽろ産業振興財団の津川専務理事、
札幌市の上田市長、田岡市長、
石狩湾新港企業団地連絡協議会の木野口副会長。

市内のサークル・団体

会員募集

問 秘書広報課 ☎72-3145

広報いしかり11月号の会員募集記事掲載申込書の受付期間は
9月20日(日)~30日(水)です。

●広報紙への会員募集記事掲載は「年1回」です。●掲載希望の場合は「会員募集記事掲載申込書」に必要事項を記入の上、上記期間内に秘書広報課窓口に持参・郵送・ファックス・Eメールのいずれかで提出してください(先着8件まで)。●申込書は市役所3階秘書広報課窓口・各支所・市公民館にあるほか、石狩市ホームページからもダウンロードできます。

○ラジオ体操に2,000人以上

ERIS

7月31日(金)朝6時から石狩ふれあいの杜公園で、「巡回ラジオ体操・みんなの体操会」が行われ、NHKラジオ第1で全国・海外へ放送されました。ねんりんピックのソフトボール交流大会開催と、花川南子ども会育成連絡協議会創立25周年を記念したもので、会場には市内外から2,000人以上の人々が集まり、高橋はるみ北海道知事もかけつけて、みんなで元気良く、ラジオ体操をしました。



ERIS

○藤女子大生の「花川見隊・知り隊・広め隊」

8月8日(土)、藤女子大学図書館情報学課程の有志が企画した、地域住民との交流イベントが市民図書館で行われました。学生制作のビデオ上映と浴衣ファッションショーの2部構成になっていて、ビデオは大学がある花川のおすすめスポットをドラマ仕立てで紹介したもの。また、浴衣のファッションショーでは、学生自らがモデルになり、浴衣の魅力について、その製作過程から具体的に紹介しました。



○真夏の熱い戦い

8月9日(日)、「第1回緑苑台チャンピオンパークゴルフ大会」が開催。107人の参加者たちは、暑い日差しの中、36ホールのプレーを楽しんでいました。参加した女性の一人は「今大会は、適度な緊張感といろんな人とプレーできたのが楽しかった。来年もぜひ参加したい」と意気込みをみせていました。



新婦人の子育て赤ちゃんサークル

対子ども(2カ月~)とその母親
毎週隔週金曜 10:30~12:00
所 紅南カルチャーセンター(花川北1-6)
料 月900円・入会金100円
問 新婦人石狩支部 ☎73-1015